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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Регулирование валютной системы 

Республики Беларусь в условиях интеграционных процессов» 

 

 

Дипломная работа посвящена вопросам проблем регулирования валютной 

системы Республики Беларусь в условиях интеграционных процессов. 

Объектом дипломной работы выступила валютная система Республики 

Беларусь.  

Во введении дипломной работы отражены актуальность, цель и задачи 

исследования, определены объект, предмет и методы исследования. 

В дипломной работе изучались теоретические и методологические 

аспекты основных понятий системы валютного регулирования и функции 

национального банка в этой систем; критерий оптимальности национальной 

валютной системы; применения валютного режима в форме механизма 

валютного совета и единой валютной зоны, фиксированного обменного 

курса; влияния теневого валютного рынка на выбор валютного режима; 

использования свободно плавающего валютного курса; преимущества и 

недостатка альтернативных режимов валютного курса и условия, 

определяющие выбор одного из них; движения валютной интеграции 

республики Беларусь с другими государствами; валютного сотрудничества 

республики Беларусь и международных валютных институтов;перспективы 

развития валютной системы республики Беларусь в условиях 

интеграционных процессов. 

В дипломе также проводилась аналитическая работа анализа 

деятельности Республики Беларусь по работе интеграционных процессов во 

внешней и внутренней экономике в вопросах интеграции валют. 

В целом к вопросу о единой валюте следует отметить, что еще не достигнуты 

те показатели, которые позволили бы без негативных последствий для стран 

создать единую валютную систему. Еще не решены многие таможенные и 

пошлинные вопросы, не создан единый рынок и много другого, однако 

работу в данном направлении следует продолжать и важно вывести 

экономику из политической ежеминутной плоскости.  

Основные положения итоги и в отношении изученного теоретического 

материала, который проведен был в процессе, также разработанные 

рекомендации, объединены в заключении дипломной работы. 
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ABSTRACT 

thesis on«Regulation of the Currency System of the Republic of Belarusin the 

context of integration processes» 

 

The thesis is devoted to the problems of regulation of the monetary system of the 

Republic of Belarus in the context of integration processes. 

The subject of the diploma work was the currency system of the Republic of Belarus. 

The introduction of the thesis reflects the relevance, purpose and objectives of the 

study, the object, subject and methods of research are defined. 

In the thesis, the theoretical and methodological aspects of the basic concepts of the 

currency regulation system and the functions of the national bank in these systems 

were studied; a criterion for the optimality of the national monetary system; 

application of the currency regime in the form of a mechanism of the currency board 

and a single currency zone, a fixed exchange rate; influence of the shadow currency 

market on the choice of the currency regime; the use of a freely floating exchange 

rate; advantages and disadvantages of alternative exchange rate regimes and 

conditions that determine the choice of one of them; the movement of monetary 

integration of the Republic of Belarus with other states; currency cooperation of the 

Republic of Belarus and international monetary institutions; prospects for the 

development of the monetary system of the Republic of Belarus in the context of 

integration processes. 

The diploma also carried out analytical work on the analysis of the activities of the 

Republic of Belarus on the integration processes in the foreign and domestic 

economy in the integration of currencies. 

In general, the issue of a single currency should be noted that not yet achieved those 

indicators that would allow, without negative consequences for countries to create a 

single currency system. Many customs and duty issues have not yet been resolved, a 

single market and many others have not been created, but work in this direction 

should continue and it is important to take the economy out of the political every 

minute. 

The main provisions of the results and in relation to the theoretical material studied, 

which was conducted in the process, also developed recommendations, are combined 

in the conclusion of the thesis. 
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